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SINTESI DEL VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO FEDERALE DEL 21 LUGLIO 2018 

Il giorno 21 luglio 2018, presso la sede Federale, si è riunito il Consiglio Federale della Federazione 

Italiana Sport Bowling, presenti il Presidente, i Consiglieri, il Segretario Generale Stefania Sisti, 

anche nella qualità di Segretario verbalizzante, nonché il Collegio dei revisori dei conti, ad eccezione 

del dott. Massimo Bareato.  

Il Consiglio Federale, preliminarmente, ha approvato il verbale di Consiglio Federale della precedente 

riunione, e ratificato, all’unanimità, tutte le delibere assunte in via d’urgenza quale l’incarico di 

funzionario delegato per la trasferta Europeo Femminile in Belgio; il nuovo impianto di 

telecomunicazione della sede federale; nomina a responsabile del trattamento dati personali; 

Passando alla trattazione dei punti di cui all’ordine del giorno, il Consiglio Federale ha esaminato e 

preso atto delle dimissioni da Consigliere Federale presentate dai sigg.ri Gabriele Cerini e Scquizzato 

Riccardo, disconoscendo le motivazioni addotte a sostegno da quest’ultimo, ritenute frutto di mere 

valutazioni personali, e non meritevoli di considerazione. Nello stesso ambito, esaminando una serie 

di condotte poste in essere attraverso mezzi di comunicazioni di massa, il Consiglio ha ritenuto di 

non dovere, allo stato, assumere alcuna iniziativa, e rivolgere invito a tutti coloro che hanno ricoperto 

cariche ed incarichi Federali ad attenersi rigorosamente a tutti gli obblighi che residuano anche dopo 

l’espletamento dell’attività svolta per la Federazione. In ogni caso è stato unanimemente ritenuto che, 

per tutela dell’immagine e del decoro dell’Ente Federale, non saranno più tollerate condotte contrarie 

a norme statutarie o regolamentari a decorrere dalla pubblicazione della presente sintesi. In ragione 

delle interposte dimissioni, il Consiglio Federale, ai sensi e per gli effetti di cui allo Statuto Federale, 

ha disposto la cooptazione dei primi non eletti, sig. Sattanino Canessa Alessandro e sig. Giuseppe 

Marchese. 

Passando alle ulteriori dimissioni, ovvero quelle dei membri della CTS, sigg.ri Armillei Dario e Di 

Tosto Maurizio, relativamente alle stesse sono emerse serie perplessità in ordine alla esistenza 

dell’atto posto in essere, che risulta privo di sottoscrizione e trasmesso da indirizzo di posta elettronica 

non riferibile direttamente ai mittenti il cui scritto, oltretutto, è congiunto. Il Consiglio Federale, anche 

per tale ragione, ha disposto la revoca dell’incarico conferito ai sigg.ri Di Tosto ed Armillei, con 

invito, anche per essi, ad attenersi agli obblighi cui sono sottoposti coloro che hanno espletato 

incarichi per conto della Federazione. Successivamente il Coordinatore della CTS, Consigliere 

Bellomonte, ha proposto i sigg.ri Arcangelo Priulla e Mario Frangipane quale nuovi membri della 

CTS, ed il Consiglio, riconoscendo la competenza e la professionalità di questi ultimi, ha deliberato 

di conferire loro l’incarico.  
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Passando agli ulteriori punti di cui all’ordine del giorno, ed in particolare quello relativo alla sede 

Federale, ha ritenuto di dover rendere noto: in seguito a più serene ed approfondite valutazioni sono 

emersi dubbi circa la sua idoneità come ufficio dell’immobile sito in via Belotti Bon, il cui canone di 

locazione sarebbe stato seriamente incrementato dalle spese per gli adeguamenti obbligatori, così 

pervenendo ad un risultato ben diverso da quello originariamente prospettato, ed ancora tendente al 

peggioramento per tutte le ulteriori voci di spesa mai formalmente quantificate, nonostante gli inviti. 

Tutte queste ragioni hanno indotto a diverse valutazioni, ed infatti, nonostante i ristretti termini, sono 

state visionate altre unità immobiliari ed interloquito con l’attuale locatore, con il quale si è riusciti a 

rinegoziare al ribasso l’attuale canone di locazione, fissandolo in 2.150,00 mensili (comprensivo di 

luce, riscaldamento, raffreddamento, portiere, vigilanza e pulizie), così ottenendo una riduzione pari 

ad € 900,00 mensili sul canone versato fino al 30 giugno 2018. Il Consiglio, anche in considerazione 

dell’ulteriore risparmio delle spese di trasloco e tinteggiatura, ha deciso, all’unanimità, il rinnovo del 

contratto con l’attuale locatore, previa conferma del raggiunto accordo per la risoluzione consensuale 

del contratto relativo all’immobile sito in via Belotti Bon di Roma. 

Si è successivamente passati a discutere degli ulteriori punti all’ordine del giorno, tra cui 

l’affidamento dell’assistenza software federale alla società Sandex fino al 31 dicembre 2018; il 

conferimento di incarico al Vice Presidente Cosimo Zecca quale responsabile Federale per 

l’organizzazione del torneo internazionale Roma Open, in sostituzione del Consigliere dimissionario 

Scquizzato Riccardo; e l’attivazione prossima di una pagina facebook federale attraverso la segreteria 

federale, prendendo atto delle inverosimili spese sostenute per un account gratuito. In relazione a tale 

ultima circostanza, il Consiglio ha disposto un approfondimento dei fatti e rinviato ogni decisione in 

merito. 

A seguito dell’accettazione dell’incarico da parte del Sig. Claudio Pica quale Responsabile e 

Coordinatore della neo costituzione del Centro Studi Federale, il Consiglio Federale, sempre su 

proposta del Responsabile Pica ha nominato quali docenti: Salvatore Quarticelli, Rudy Alexander 

Rossetto e Sara Fenili. 

Valutate e discusse ulteriori questioni tecniche ed amministrative, la riunione è stata dichiarata chiusa. 


